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Dass der iMac Polaris-Grafik bekommt, heißt nicht, dass unsere Hackintoshs dann ohne Helper-
Grafik laufen. Das Problem ist ja nicht die Grafik an sich, sondern der völlig anderer Start der
Graphic Devices im Mac als im PC. Das heißt dann nur, dass man wahrscheinlich keine Fake-
IDs für die Spitzengrafiken von AMD mehr braucht und sie komplett angesprochen werden..
Und Nvidia hofft ja auf den nächsten MacPro im Winter und dessen angekündigte modulare
Gestaltung.
Für uns erstmal wichtig ist, dass jetzt auch die Kaby Lake Prozessoren verbaut werden, da wird
das Benutzen der entsprechenden Boards und Chipsätze deutlich einfacher werden.
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